



ALDEA INFANTIL 'SAN NICOLÁS' RECIBIÓ JUGUETES GRACIAS A CONGRESISTA NÉSTOR VALQUI MATOS

50 niños, púberes y adolescentes recibieron sus regalos



En representación del congresista Néstor Valqui Matos, una importante comitiva visitó el 20 de diciembre la aldea infantil 'San Nicolás' de Cerro de Pasco para agasajar a los 50 niños, púberes y adolescentes con una deliciosa chocalada, entrega de panetones y juguetes.

En representación de los niños el director de dicha aldea, Moisés Suasnabar, comentó que año tras año el parlamentario nunca se olvida de las personas más desprotegidas, y es así, que en fechas especiales como Navidad se pueda compartir una tarde de solidaridad, alegría y esperanzas.

Por su lado el niño Jeferson, proveniente de la ciudad de Oxapampa, también agradeció por los juguetes entregados, a la vez de comentar que son ellos quienes necesitan atención del Estado y oportunidades para que cuando dejen la aldea a los 18 años sean personas de bien.



Mayor información en: <http://www.congreso.gob.pe/congresista/2011/nvalqui.htm>

Diciembre 21 de 2012